

CRÓNICA DE LA EXCURSIÓN AL “EMBALSE DE TIBI” EN LA PROVINCIA DE ALICANTE 18-11-23

Nos concentramos en el Área de Servicio existente en la Autovía A-7 próxima a la “Sierra del Maigmó” desde donde ya habíamos realizado alguna otra excursión.

Esta vez sí hubo afluencia de alicantinos, al menos 20, dado el interés existente por la infraestructura a visitar pues durante 200 años fue la mayor de Europa.

Se inició el recorrido por un camino hasta las estribaciones del Embalse contando en este caso con la incorporación de nuestro compañero Pepe Antón, especialista en el tema, con el cual tras el almuerzo recorrimos la obra escuchando sus explicaciones tanto de las características hidráulicas de la obra como de su situación actual.

Dado que su deterioro es importante, al ser de explotación privada, dicha infraestructura presenta claras deficiencias en su funcionamiento dado lo colmatado del vaso a consecuencia de los arrastres y la contaminación de sus aguas que dificultan su uso posterior.

Recorrimos la “cerrada” desde abajo hasta arriba ascendiendo por una escalera labrada en roca que subía por su estribo hasta coronación donde contemplamos la amplitud de ésta así como su desagüe lateral bastante sucio y deteriorado.

Proseguimos el recorrido por el otro lado del río contemplando las vistas del entorno hasta la pedanía de Jijona de “Monnegre de Dalt” donde nos recogió el autobús para trasladarnos al punto de partida.

Allí degustamos una succulenta comida en un restaurante de la zona acompañada con “migas” como especialidad.

[Enlace a las fotos de la excursión.](#)

